

Beri Pidato Kemenangan,

## Ernest Prakasa Berharap Ahok Segera Bebas

Reporter: Tabloid Bintang

Editor: **Aisha Shaidra**

Minggu, 17 Desember 2017 10:09 WIB

TEMPO.CO, Jakarta -[Ernest Prakasa](#) terpilih sebagai penulis skenario asli terpilih untuk film *Cek Toko Sebelah* versi Piala Maya 2017.

[Baca: Pilih jadi Sutradara atau Penulis Naskah? Ini Jawaban Ernest Prakasa](#)

Dalam sambutannya, Ernest menghaturkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Tuhan, pemain, dan kru yang terlibat di film ini. Tidak terkecuali ajang penghargaan Piala Maya, yang sudah mempercayakan piala tahun ini kepadanya.

"Terima kasih Yesus Kristus. Kepada Pak Chand Parwez. Terima kasih Piala Maya, semoga semakin maju. Terima kasih buat cast and crew," ucap Ernest Prakasa, di malam penghargaan Piala Maya 2017, Hotel Saripan Pasific, Jakarta Pusat, Sabtu malam, 16 Desember 2017.

Menariknya ada satu harapan yang diucapkan Ernest, seiring prestasi yang diraihinya ini. Dia berharap mantan Gubernur DKI Jakarta, Basuki Tjahja Purnama alias Ahok, segera bebas dari masa hukumannya sebagai terpidana kasus penistaan agama.

"Terima kasih seluruh produser, sutradara dan sineas Indonesia. Semoga Pak Ahok cepat bebas," sambung Ernest, dan disambut tepukan tangan para hadirin.

Di kategori penulis skenario asli Piala Maya 2017, [Ernest Prakasa](#) lebih unggul dari Nurman Hakim, Zaim Rifiki, Ben Sohob (Bid'ah Cinta), Bagus Bramanti, Hanung Bramantyo (Kartini), Mouly Surya, Rama Adi (Marlina), dan Upi (My Generation).

[TABLOIDBINTANG.COM](http://TABLOIDBINTANG.COM)

## Tanggapan Menarik Warga Jabodetabek Soal Remisi Ahok

Reporter: **Non Koresponden**

Editor: **Dwi Arjanto**

Senin, 18 Desember 2017 13:53 WIB



Wajah Ahok dalam kain perca bertajuk Badai karya M Laksmintarti Soepartowo dipamerkan dalam pameran seni wastra Indonesia di Museum Tekstil Jakarta, 22 Agustus 2017. TEMPO/Nurdiansah

TEMPO.CO, Jakarta -Mantan Gubernur DKI Jakarta Basuki Tjahaja Purnama alias [Ahok](#) akan mendapat potongan masa tahanan (remisi) pada Hari Raya Natal nanti. Tak sedikit yang menyambut baik kabar tersebut.

Ibu rumah tangga Sulastri menyetujui a tas remisi yang akan diberikan kepada Ahok pekan depan. Warga Depok tersebut menjelaskan bahwa Ahok memiliki pribadi yang baik.

"Ya, Pak Ahok kan orang baik", ujar Ibu 39 Tahun tersebut. "Anggap saja ini hadiah perayaan Natal untuk Pak Ahok", kata dia lebih lanjut, Senin, 18 Desember 2017.

Baca : [Pengacara Ahok Sebut Kliennya Akan Beroleh Remisi 15 Hari](#)

Ahok yang juga mantan Bupati Bangka Belitung itu menjadi terpidana dalam kasus penistaan agama beberapa waktu lalu. Pengadilan menjatuhkan vonis dua tahun untuk suami Veronica Tan itu. Ahok telah ditahan sejak 9 Mei lalu di Markas Komando Brimob, Depok, Jawa Barat.

Pegawai Harian Lepas (PHL) Biro Umum Pemerintah Provinsi DKI Jakarta Monica Yelsa lebih antusias atas remisi yang akan diberikan kepada Ahok.

"Setuju banget, kalau ada pengurangan masa tahanan, baguslah karena kesalahannya kalau menurut saya sih kesalahan yang direkayasa," kata Monica yang tinggal di daerah Pancoran, Jakarta Selatan saat ditemui di Balai Kota DKI Jakarta, Senin 18 Desember 2017.

Infografik: [Survei Tentang Peluang Ahok dan Anies dalam Pilpres 2019](#)

Adapun karyawan swasta asal Bintaro, Tangerang Selatan, Jimat Santoso menyatakan bahwa remisi untuk Ahok adalah hal yang wajar diberikan. "Menurut saya itu sah-sah saja. Remisi itu kan bentuk reward atau pengurangan masa hukuman para tahanan", ujar dia.

Jimat juga menjelaskan bahwa pemberian remisi kepada [Ahok](#) tersebut adalah bisa jadi karena beberapa faktor. Salah satunya berkelakuan baik selama berada di tahanan dan Ahok juga sudah 6 bulan lebih ditahan.

MOH KHORY ALFARIZI | DA